

115 年度 臺北市政府退休人員關懷專題課程 「個人報名」系統操作說明

一、 於【臺北 e 大】首頁右上方【登入/註冊】項下點選【e 大帳號】。



115 年度 臺北市政府退休人員關懷專題課程 「個人報名」系統操作說明

二、 於【臺北 e 大登入】畫面輸入身分證字號、密碼及驗證碼，再點選【登入】。

有關臺北 e 大帳號及註冊事項可洽詢本處客服中心：（02）29320212 分機 341。

The screenshot shows the Taipei e-University login interface. At the top, there's a navigation bar with links for '選課中心', '合作推廣', '新手上路/客服', and a '登入/註冊' button. The main heading is '臺北e大登入' with a breadcrumb '首頁 / 臺北e大登入'. Below this, there are two main sections: '一、「e大帳號登入」注意事項:' and '二、修改密碼/信箱路徑:'. The first section lists two points: 1. Account activation requirements and 2. Login instructions. The second section provides the navigation path for changing account details. To the right, a red box highlights the login form, which includes fields for '身分證字號 (必填)', '密碼 (必填)', and '驗證碼 (必填)'. Below these fields is a yellow '登入' button. At the bottom of the form are links for '註冊帳號' and '忘記密碼'. A red arrow points to the '登入' button.

網站導覽 字級大小 A- A A+

臺北e大 Taipei e-University

選課中心 合作推廣 新手上路/客服 登入/註冊

臺北e大登入

首頁 / 臺北e大登入

一、「e大帳號登入」注意事項:

- 1.帳號尚未開通可用「身分證字號」、「密碼」、「驗證碼」登入查詢，會員註冊進度可【修改Email】或【重送開通信】(帳號開通後才可登入)
- 2.登入時需注意「身分證字號」、「密碼」英文字大小寫、「驗證碼」看不清楚可重置。 (輸入3次錯誤需等15分鐘)

二、修改密碼/信箱路徑:

登入後進入首頁>我的課程>學習紀錄>主選單向下的個人資料>修改個人資料 【修改信箱後需再至新信箱收開通信】

客服資訊:

身分證字號 (必填)

身分證字號或居留證號

密碼 (必填)

【請留意英文字大小寫】

驗證碼 (必填)

4 0 5 3

登入

註冊帳號 忘記密碼

115 年度 臺北市政府退休人員關懷專題課程 「個人報名」系統操作說明

三、登入後於【臺北 e 大】首頁【選課中心】項下點選【研討/活動報名】，輸入關鍵字【退休人員關懷專題課程】，再點選【搜尋】

數位課程學習記錄

115 退休人員關懷專題課程

2026 9月 3

搜尋

年度	班期代碼	班期名稱	期別	上課時間	報名時間	承辦人	限公務員報名
115	AA2916	退休人員關懷專題課程：「健康樂活・精彩人生」座談會	1	2026-10-13 2026-10-13	2026-09-01 2026-09-30	李榮昌	取消報名 批次匯入
115	B00691	退休人員關懷專題課程：中醫養生・遠離三高防失智	1	2026-10-13 2026-10-13	2026-09-01 2026-09-30	李榮昌	限公務員報名 個人報名 批次匯入
115	B00692	退休人員關懷專題課程：三動樂活 安可人生	1	2026-10-13 2026-10-13	2026-09-01 2026-09-30	李榮昌	限公務員報名 個人報名 批次匯入

115 年度 臺北市政府退休人員關懷專題課程 「個人報名」系統操作說明

四、 於【**研討/活動報名**】項下，就欲報名之課程名稱右側點選【**個人報名**】。

The screenshot shows the Taipei City Government e-learning system interface. The top navigation bar includes links for '系統列表' (System List), '我的課程' (My Courses), '選課中心' (Course Selection Center), '合作推廣' (Cooperation Promotion), '新手上路/客服' (New User Guide/Customer Service), and a user profile 'fisher'. The left sidebar contains a '專區' (Special Zone) menu with links like '實體班期專區' (Physical Class Schedule Special Zone), '公務人員學習時數查詢' (Public Servant Learning Hour Inquiry), and '舊平台數位課程繳費紀錄' (Old Platform Digital Course Fee Record). The main content area has tabs for '數位課程學習記錄' (Digital Course Learning Record), '實體班期上課記錄' (Physical Class Schedule Attendance Record), and '研討/活動報名' (Seminar/Activity Registration), with the latter highlighted by a red box and labeled '1'. Below the tabs, there is a search bar with filters for '115' (Year), '退休人員關懷專題課程' (Retirement Personnel Care Special Course), and '上課時間' (Class Time) set to '2026' and '9月' (September). A '搜尋' (Search) button is present. Below the search bar, there is a table of courses. The first row is highlighted by a red box and labeled '2'. It shows a course titled '退休人員關懷專題課程：「健康樂活・精彩人生」座談會' (Retirement Personnel Care Special Course: 'Healthy and Active Life' Seminar) with a '個人報名' (Individual Registration) button next to it. The table has columns for '年度' (Year), '班期代碼' (Class Period Code), '班期名稱' (Class Period Name), '期別' (Session), '上課時間' (Class Time), '報名時間' (Registration Time), and '承辦人' (Organizer). The table lists three courses, all organized by '李榮昌' (Li Rongchang).

年度	班期代碼	班期名稱	期別	上課時間	報名時間	承辦人
115	AA2916	退休人員關懷專題課程：「健康樂活・精彩人生」座談會	1	2026-10-13 2026-10-13	2026-09-01 2026-09-30	李榮昌 限公務員報名 個人報名 批次匯入
115	B00691	退休人員關懷專題課程：中醫養生 - 遠離三高防失智	1	2026-10-13 2026-10-13	2026-09-01 2026-09-30	李榮昌 限公務員報名 個人報名 批次匯入
115	B00692	退休人員關懷專題課程：三動樂活 安可人生	1	2026-10-13 2026-10-13	2026-09-01 2026-09-30	李榮昌 限公務員報名 個人報名 批次匯入

115 年度 臺北市政府退休人員關懷專題課程 「個人報名」系統操作說明

六、 系統確認畫面：確認所要報名的課程無誤後，點選【是】。

網站導覽 選課口袋 字級大小 A- A A+

系統列表 我的課程 選課中心 合作推廣 新手上路/客服 fisher

專區

- 實體班期專區
- 公務人員學習時數查詢 (公務人員終身學習入口網)
- 舊平台數位課程繳費紀錄
- 混成學習公告
- e等公務園+學習平臺

主選單

- 我的課程
- 報表系統

數位課程學習記錄 實體班期上課記錄 研討/活動報名

搜尋

確認

您確認要報名"退休人員關懷專題課程：「健康樂活・精彩人生」座談會"?

取消 是

重設表格偏好

年度	班期代碼	班期名稱	期別	上課時間	報名時間	承辦人	
115	AA2916	退休人員關懷專題課程：「健康樂活・精彩人生」座談會	1	2026-10-13 2026-10-13	2026-09-01 2026-09-30	李榮昌	限公務員報名 個人報名 批次匯入
115	B00691	退休人員關懷專題課程：中醫養生 - 遠離三高防失智	1	2026-10-13 2026-	2026-09-01 2026-	李榮昌	限公務員報名 個人報名

115 年度 臺北市政府退休人員關懷專題課程 「個人報名」系統操作說明

七、系統回復【報名成功】，即完成報名程序，可繼續點選【繼續】報名其他課程。

